
　北進中学校生徒さんと市議会との交流学習会

　アンケート結果

　　　　　　◆日時◆　

　　　　　　　平成３１年２月２１日（木）

　　　　　　　・交流学習会　１１時００分～１１時５０分

　　　　　　　・給食交流　　１２時０５分～１２時４５分

　　　　　　◆担当クラス◆

　　　　　　　・五藤学級　　＜松倉委員長、佐々木委員＞

　　　　　　　・千田学級　　＜五十嵐委員、吉谷委員＞

　　　　　　　・鎌田学級　　＜宮原副委員長、渡辺委員＞



北進中学校生徒さんと市議会との交流学習会アンケート集計結果（生徒分）

NO 教室 学年 授業はどうでしたか？ よくわかったところ、わからなかったところ 意見・感想

1 鎌田学級 ２年生 よくわかった ぎいんさんのはなしがおもしろかったです。

2 五東学級 ２年生 よくわかった 空港が世界一なのがわかりました。 議員さんとのお話が楽しかったです！

3 鎌田学級 １年生 よくわかった 市議会の仕事内容、きゅうりょうなどなどほぼわかることが出
来ました。ありがとうございます。

４０００万があたったのはうれしかったです。またきかいがあ
れば来てください！

4 鎌田学級 ２年生 わからなかった ぎかいのへんせいが少しわかったくらいで、ほとんどわからな
かった。

まあまあたのしかった。プレゼンがきんちょうした。

5 千田学級 １年生 よくわかった おはなしがおもしろかった。

6 五東学級 全項目無回答

7 鎌田学級 ３年生 よくわかった しぎさんの勉強をしたことはぼくは人数の言葉がわかりまし
た。

ぼくは給食で佐々木さんといっしょにひこうきのねだんの話し
をしました。高いねだんですごいと思いました。

8 千田学級 ３年生 よくわかった １８さいにならないと選挙にでれない
だれでも選挙にでられる

１年に６４０万円もらっていることと話がすごくわかりやす
かったです。

9 記載内容読み取れず 記載内容読み取れず

10 鎌田学級 ３年生 よくわかった 「議場」の意味や議長になる条件を知ることができました。 「議場」の意味などを知ることができてうれしかったです。

11 五東学級 ３年生 よくわかった 市議会は昨年より今年の方がなる人が少ない。 給食センターを新しく作っくるためにお金をたくさんかかりま
す。



北進中学校生徒さんと市議会との交流学習会アンケート集計結果（教職員分）

NO 教室 開催時期 進行・内容は、適切か？ 生徒の様子 感想（良い点） 感想（改善点） 要望

1 千田学級 今回ぐらいでもよいと思い
ます。

ゆっくりわかりやすく説明
していただき大変よかった
です。

議員さん含め、地域の方が
給食に入ることはなかなか
ないので、とてもうれしそ
うでした。市議会への目も
向けられるようになると思
います。

いろいろご自身のお話しを
まぜながら、パワーポイン
トでわかりやすく説明して
下さったところ

特になし 実際にどんな風にやりとり
してるのか市議会での発言
と解答のデモンストレー
ションなどみるのも面白そ
うです。

2 千田学級 社会の公民分野の時期が良
いと思う。

内容をもっとかみくだい
て、易しいものにしていた
だければと思います。

教員や家族以外の大人の方
との交流ができ良かった。

3 鎌田学級 大変話やすい雰囲気を作っ
ていただき、子供達もリ
ラックスしながら聞くこと
ができました。発問等も本
校生徒がわかりやすいよう
にしていただき助かりまし
た。

4 鎌田学級 （本校は行事が多いので）
この時期がよいです。

本校の生徒の発達段階に合
わせて、わかりやすい言葉
で説明していただけて良
かったです。

興味深く話を聞いている生
徒が多く、良かったです。

本当に一生懸命お話してい
ただいたこと、お話をたく
さん聞いていただけたこと
です。

次回（来年）は、ぜひ議会
にお邪魔させていただきた
く思います。よろしくお願
いします。

5 鎌田学級 ２月中（※内容未記入：Ａ
君とＰＣ室にいたので）

6 五東学級 良い 高い生徒？は目を輝かせて
興味をもって聞き、質問や
反応していた。低い子たち
は耐えていた。

自分の住む街のことについ
て知れたこと

7 千田学級 今回ぐらいで良かったと思
います。

難しい用語が多いので、意
味が正確ではなくても、分
かり易い言葉を使えると良
いと思いました。（例　議
会→話し合い　など）

8 五東学級 学校の行事のことを考えた
際には、今ぐらいの時期が
適切だと思います。

資料が分かりやすく、適切
でした。

メモをする生徒や興味関心
を持って聞いている子がい
て、質問したり、積極的
だったと思います。

子どもたちからの質問に対
し、臨機応変に対応して下
さったこと、感謝します。

もう少し交流があったらな
と思いました。
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